



# Verviers | De nouveaux ateliers en alimentation au Centre IFAPME de Verviers

Alimentation - Horeca

Date

10 novembre 2023

Le 7 novembre dernier, l'IFAPME a inauguré de nouveaux ateliers du secteur de l'alimentation au Centre IFAPME de Verviers. Cet événement fait suite aux travaux de réhabilitation qui ont été réalisés suite aux inondations de juillet.

## Des ateliers en boulangerie et boucherie flambant neufs

L'asbl "Centre IFAPME Liège-Huy-Verviers" a choisi de rénover entièrement ces nouveaux espaces afin de fournir aux apprenants et apprenantes le meilleur cadre pour assurer une formation d'excellence dans le domaine de l'alimentation. Ce sont près de 130 apprenants IFAPME en boucherie et boulangerie qui bénéficient des infrastructures de 200m<sup>2</sup>.

Au total, plus de 1200 apprenants se forment au sein du Centre IFAPME de Verviers. Parmi ces derniers, plus de 200 apprenants et apprenantes sont inscrits dans les filières en alimentation proposées par le Centre de formation.

D'autres ateliers ont également subi quelques aménagements comme ceux de Carrosserie et de Mécanique.

Découvrez les ateliers en images dans le reportage de Vedia. ([https://www.vedia.be/www/video/info/ifapme-verviers-des-ateliers-flambant-neuf-pour-les-futurs-bouchers-et-boulangers\\_112842.html](https://www.vedia.be/www/video/info/ifapme-verviers-des-ateliers-flambant-neuf-pour-les-futurs-bouchers-et-boulangers_112842.html))





## Une mobilisation importante et un regard vers l'avenir

L'événement a marqué la fin des travaux de réhabilitation requis suite aux inondations de juillet 2021. En effet, le 15 juillet 2021, le Centre IFAPME de Verviers a été touché. Toutes les équipes de l'asbl "Centre IFAPME Liège-Huy-Verviers" se sont alors retroussées les manches pour faire face à l'adversité.

Avec l'aide des assurances et surtout grâce à une intervention de la Région wallonne, via son Plan de relance, les travaux ont pu commencer en un temps record. Ce qui a permis de réaménager les ateliers mais aussi de les améliorer, notamment avec du matériel dernier cri.

Cet événement était donc l'occasion pour l'IFAPME de remercier les différents partenaires pour leur soutien continu tout au long du processus de reconstruction et ainsi de se tourner vers ce nouveau riche en perspectives.

De nouveaux projets sont aussi en cours d'étude comme la construction de nouveaux ateliers dédiés aux techniques de construction durable et aux énergies renouvelables sur un terrain de 4000m<sup>2</sup> en face du Centre actuel.



